
開催
報告

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

関西北陸ブロック

社会的課題推進委員会#5

概要
日程：2022年9月14日(水)
場所：大学生協大阪会館

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！

ブロック学生事務局 [ 小野 なご美 ] 
Ono.Nagomi@univ.coop

新しい視点を
取り入れるこ
とができまし
た！
（奈良女2年）

01 報告会の準備をしよう！

学んだことを踏まえて推進する

7~9月にかけて社会的課題について学ぶことができるセ
ミナーが多く開催されました。セミナーに参加したメン
バーが学びを持ち帰り、社会的課題推進委員として学びや
考えたことを伝えるために準備を行いました。
対面での準備ということもあり、資料や写真を持ち寄っ

て活発に交流することができていました。
10月の社会的課題推進委員会で報告会を行います！

02 各班の様子を
紹介します！

全国環境セミナー

全国環境セミナーでの学びを共有しながら、具体的な行
動提案について話し合いました。参加者が学びをメモした
「環境ノート」を用いながら、参加不参加問わず意見交流
を行いました。
環境活動の実態を踏まえながら、大学生協をフィールド

とした身近な環境活動について考えました。

Peace Now!Nagasaki

Peace Now!Nagasakiでは多くのFWを行ったため、参加
した推進委員それぞれの印象に残った場所や話は違いまし
たが、「知識だけでなく五感で長崎を感じることができ
た」という共通の実感がありました。メモや写真をみて、
Peace Now!Nagasakiで過ごした時間を思い出しながら準
備しました！

参加者

同志社(2)、奈良女(3)、滋県大(1)、
大経大(1)、近畿大(1)、神外大(1)、
神高専(1)、BK職員(1)、学生事務局(6)
計7会員17名

全国大学生協連
関西北陸ブロック

執筆者：小野 なご美
協力：社会的課題推進委員会
発行日：2022年09月25日

ふくしま被災地スタディーツアーに参加したメンバーと
参加していないメンバーが学びや考えを交流することから
始めました。現地の写真を見ながら学びを伝え、感じたこ
とや考えたことを活発に語り合いました。
私たちがこれからできることを中心に、学びや考えたこ

とを広げていきます。

Peace Now!Hiroshimaに参加したメンバーの感想や学び
を共有しながら、報告会で伝えたいことを整理していきま
した！実際に参加したからこそ得られる情報や肌で感じた
平和の大切さなどをアウトプットすることで、改めて平和
の尊さを感じることができました。
報告会では、Peace Now!Hiroshimaでの学びを活かした

ものにできるように準備をすすめています！

Peace Now!Hiroshima

ふくしま被災地スタディーツアー


